



Dr. Chih Hao Chen Ku



El Dr. Chih Hao Chen Ku es un destacado especialista en Endocrinología, egresado de la Universidad de Costa Rica, donde también obtuvo su Licenciatura en Medicina y Cirugía. Su pasión por la medicina y su compromiso con el avance científico lo llevaron a completar una Maestría en Ciencias Biomédicas con Mención en Farmacología en la misma institución. Su formación académica ha sido complementada con una extensa experiencia en la práctica clínica y la investigación.

En su rol como Profesor Instructor Licenciado del Departamento de Farmacología y Toxicología Clínica en la Universidad de Costa Rica, el Dr. Chen Ku ha demostrado ser un educador dedicado y un mentor para numerosos estudiantes de medicina. Además, es profesor del Sistema de Estudios de Postgrado de la Universidad de Costa Rica, donde imparte cátedra en las especialidades de Endocrinología y Medicina Interna, contribuyendo significativamente a la formación de nuevos profesionales de la salud.

El Dr. Chen Ku ha desempeñado roles clave como investigador principal y subinvestigador en diversos estudios clínicos internacionales multicéntricos. Su trabajo en investigaciones sobre diabetes mellitus, dislipidemias, osteoporosis y enfermedades cardiovasculares ha sido realizado en colaboración con compañías farmacéuticas de renombre como Merck Sharp & Dohme, AstraZeneca, Roche, Sanofi-Aventis, GlaxoSmithKline, Novartis, Organon, Speedel, y el Instituto Costarricense de Investigaciones Clínicas. Su acreditación como Investigador Principal de Estudios Intervencionales por el Consejo Nacional de Investigación en Salud del Ministerio de Salud de Costa Rica respalda su competencia y excelencia en la investigación clínica.

Además de su trabajo en la investigación y la docencia, el Dr. Chen Ku ha contribuido al campo de la endocrinología a través de su participación en varias publicaciones científicas. Es miembro del Comité Editorial de la Revista Fármacos y del Comité Científico de la Revista en Ciencias Médicas de la Universidad de Costa Rica. Su liderazgo se extiende a su rol como Coordinador del Registro Centroamericano de Acromegalia, donde supervisa y coordina investigaciones cruciales para el tratamiento de esta condición.

El Dr. Chen Ku es también un miembro activo de la comunidad endocrinológica internacional, siendo miembro asociado de la Endocrine Society y de la American Association of Clinical Endocrinologists. Su participación en estas organizaciones refleja su compromiso con el intercambio de conocimientos y la mejora continua en el tratamiento de enfermedades endocrinas.